## La musique du jour : « Stop the war »



prétextes fallacieux, d'envahir l'Ukraine. Les nombreuses exactions commises par l'armée russe et les bombardements qui ont détruit et même rasé des villes entières, ont décidé certains artistes à agir.

Le groupe allemand **Kanonenfieber** a sorti un nouveau morceau pour dire non à la guerre, non à ce conflit sans fin. Le clip nous montre des images poignantes de cette guerre, des villes en ruine, des habitants qui ont tout perdu mais qui gardent, malgré tout, espoir de chasser l'ennemie.

## **Sources**

• www.youtube.com

Musique - 16 avril 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0